

Juicio por la muerte de un trabajador por amianto en Iruñea

Miembros de la asociación Ananar se han concentrado hoy ante la Audiencia de Nafarroa con motivo de la celebración del juicio contra la empresa BSH Electrodomésticos por la muerte provocada por el amianto de un trabajador.

@MARTXELODIAZ|IRUÑEA|2018/10/10 10:49



Concentración de Ananar ante la Audiencia de Nafarroa. (Iñigo URIZ/FOKU)

Se trata del primer juicio por una muerte provocada por el amianto que se celebra en Nafarroa desde la creación de Ananar. Es una reclamación de daños y perjuicios por la enfermedad y muerte del trabajador A.G.P. contra la empresa BSH Electrodomésticos.

El trabajador trabajó en la antigua fábrica Agni, que pasó a denominarse BSH Electrodomésticos. En febrero de 2017 fue diagnosticado de carcinoma neuroendócrino de células pequeñas por el Servicio de Neumología del Hospital de Nafarroa, falleciendo en diciembre de 2017.

En setiembre de 2017 la Seguridad Social le reconoció una incapacidad permanente absoluta derivada de una enfermedad profesional.

Según informa Ananar, el trabajador prestó servicios en la sección donde se fabricaban los paneles para las estufas catalíticas en las que se utilizaba el

amianto. Un grupo de trabajadores se encargaba de cardar este amianto para colocarlo sobre los paneles que luego atornillaban. Además, verificaban la colocación de este material, desmontándolo si había algún error. Estas operaciones implicaban la presencia constata de fibras de amianto que eran respiradas por el trabajador.

El día 23, se celebrará otro juicio de similares características, también contra la empresa BSH Electrodomésticos que se enfrenta a la denuncia de los familiares de un trabajador fallecido por mesotelioma.